
１ 楽しかった遠足！

２ ＰＴＡ会長あいさつ

３ 新生徒会長あいさつ！ 　４ 皆様、初めまして！

５ 森学習に行ってきたよ！

　4月26日に新入生歓迎遠足がありました。この遠足は1年生と2・3年生の
親睦を深めるという目的でした。場所は黒潮町の塩屋の浜で、遠足には絶
好の天気でした。活動の内容は生徒会が企画したレクリエーション、砂浜
アート、避難訓練でした。
　レクリエーションでは王様ジャンケンや８人９脚、ビーチフラッグをし
ました。８人９脚ではどのチームも声と足を揃えてスムーズに進むことが
できました。王様ジャンケンでは何度も同じ先生に挑戦している生徒もい
れば、すぐに最後まで勝ち進んでいた人もいました。ビーチフラッグで
は、男子は最後に先生との対決もあり、とても白熱していました。砂浜
アートではどのクラスも協力して作成し、個性あふれる作品が出来上がり
ました。１－１は「モンスターボール」、１－２は「アンパンマン」、２
－１は「スヌーピー」、２－２は「ウミガメ」、３－１は「ミッキー」、
３－２は「トトロ」を作成し、先生方の投票の結果、１位が２－２、２位
が３－２、３位が２－１でした。
  避難訓練では、津波対策として海岸から高台にある駐車場まで移動する
という内容で、みんな真面目に取り組めていました。暑かったですが、学
年関係なく仲良くでき、とてもいい遠足になりました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（生徒会副会長 本山志音）

　この度、林前会長よりバトンを頂き、２０１８年度ＰＴＡ会長になりました池田と申します。
先日のＰＴＡ総会では会員皆様の協力により無事に終了することが出来、本当にありがとうご
ざいました。
　さて、２０１８年度は新入生18名、全校生徒50名という生徒数でのスタートとなりました。
新入生の皆さんも初めての高校生活に不安や期待でいっぱいの事と思います。これからの３年
間を勉強やクラブ活動、友人たちとの交流など、たくさんの思い出を作ってもらいたいと思います。
　現在、四万十高校の置かれている状況は決して楽観できるものでありません。その中でも以前から懸案事項
であったお弁当についても、この５月から道の駅四万十大正様のご協力により一歩前進することが出来まし
た。今後も少しずつ学校の環境が変わることを期待しています。
　最後になりましたが、生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様が一丸となって四万十高校を盛り上げていける
よう微力ながら頑張っていきたいと思いますのでご協力をお願いします。

  １－２Ｈは５月９日に市ノ又風景林に行ってきました。初めての山登りという
ことで、生徒たちの表情には疲れも見えましたが、人工林と天然林の違いについ
て体で感じ取ってもらえたようでした。７月の屋久島研修では、屋久島の自然を
感じつつ、高知の自然を再認識してもらいたいです。

～生徒の感想～
・シカやタヌキのいた痕跡がたくさん見つかりました。山を下りているときに
滑って転び、衝撃でした。
・事前学習した標高による気温差が体感できました。道ではないようなところを
歩いたので怖かったです。
・急な道を上って疲れましたが、頂上は涼しかったです。

～人工林と天然林の違いに関する生徒のレポート～
  人工林ではほとんど同じ木しか生えてはいないが自然林ではたくさんの種類の
木が生えていた。他にも人工林は一定の間隔をあけて生えていたが自然林はバラ
バラに木が生えていた。そのため人工林は歩きやすかったが自然林は歩きにく
かった。

　国語科の上杉幸義と申します。宜
しくお願いいたします。定年後の再
登板です。四万十高校生徒さん方の
国語力UPに微力を尽くしたく思って
おります。素直で真面目な生徒さん
方との日々で、ストレスフリーです。（感謝！）自
然に恵まれ、空気の美味しい大正で一人合宿を満喫
しています。（笑）

　新生徒会長になりました山川陸です。
高校で初めての生徒会なので、他の役
員の方々と協力をしながら活動してい
きたいと思います。また、皆さんが毎
日楽しい学校生活を送れるように精一
杯努めさせていただきます。至らない点もあると思い
ますが、半年間どうぞよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　（生徒会長 山川陸）



６ 高等学校体育大会で健闘しました！

　★ソフトボール部

　★バレーボール部

７ 大正浪漫！
　4月22日(日)に大正町で行われた「大
正浪漫」に今年度も家庭科部が参加し
ました。昨年までは大正時代をモチー
フにしたファッションショーでしたが、
今年は着物を着て街を練り歩くという
新しい試みでの大正浪漫のイベンドで
した。
　家庭科部は着物を着て、他の参加者
の方と一緒に大正商店街を歩くボラン
ティアをさせていただきました。お天気にも恵まれ、観光に来
ていたお客様や沿道の大正商店街
の皆様にも喜んでいただけたように
も思います。着物を着る機会がめっ
きり減ってしまった昨今、一年を通
して着ることの少ない着物を着るこ
とのできるよい機会になりました。
今回はプロの方に着付けていただい
たので、今後自力で着物を着れるよ
うになりたいですね。着物に袖を通
し、普段とは異なる出で立ちで歩い
た対象の街並みは普段とはちょっと
違って見えたかもしれません。

※今年新たに誕生した”音楽同好会”
の活動を掲載します。お楽しみに！

　バレーボール部は今回の県体で初勝利し、2日目の決勝トー
ナメントに残ることができました。決勝トーナメントでは残念
ながら高知高校に負けてしまいましたが、明るく笑顔で最後ま
でプレーすることができました。
練習の成果が大いに発揮できた2日間
でした。たくさんの応援をありがとう
ございました。（主将　和田紗希）
【大会の戦績】
　春季大会
　　　　　対　土佐　０－２
　県体　予選グループ戦
　　　　　対　西　０－２
　　　　　対　伊野商業　２－０
　　　　決勝トーナメント
　　　　　対　高知　０－２

　５月19日(土)に３年生にとっては最後の県
大会がありました。１回戦で佐川高校と対戦
しましたが、打線がつながらず、得点するこ
とができず、初戦敗退という結果で終わって
しまいました。守備では声も出ていて、楽しい雰囲気で試合を
することができました。また、皆さんの応援が励みとなり、最
後まで全力でプレーすることができました。私たち３年生はこ
れで終わりですが、来年はインタ
ーハイに行けるように頑張ってほしいです。
有り難うございました。（主将、山本公平）
【大会の戦績】
　春季大会(4月21日)
　　対高知工業に０対４で敗退。
　幡多支部体育大会(4月30日)
　　対幡多農に１１対９、
　　対宿毛工業に４対３で勝利、
　　優勝しました。
　県体(5月19日）
　　対佐川に０対２で敗退。

６・７月の行事予定

次回の予告！
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